

MÉXICO

Ratifica S&P la confianza

**POR FELIPE GAZCÓN
Y CAROLINA REYES**
dinero@gimm.com.mx

La calificadora S&P Global Ratings confirmó sus calificaciones soberanas de México en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de BBB+ y A-2, respectivamente, al argumentar que la perspectiva estable refleja su expectativa de la continuidad de las políticas económicas en los próximos dos años, junto con una política fiscal que contenga el nivel de deuda del gobierno general.

“Esperamos que los tres gobiernos involucrados en la renegociación actual del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) lleguen a un nuevo acuerdo que preserve en gran medida el comercio y los vínculos financieros transfronterizos que apuntalan la economía de América del Norte”.

Advirtió de algunos riesgos que podrían ocasionar una degradación de la calificación de México como por ejemplo, “la erosión gradual resultante del perfil financiero del soberano elevaría la vulnerabilidad de las finanzas públicas ante shocks adversos, lo que nos llevaría a bajar las calificaciones soberanas”.

Prevé que el crecimiento del PIB supere 2.0 por ciento en 2018 y durante 2019-2021.

MENOS DEUDA

La deuda en el país, medida en los Requerimientos Financieros del Sector Privado, sigue mostrando una tendencia decreciente, informó ayer Hacienda.

La dependencia entregó al Congreso la Información de Finanzas Públicas y Deuda Pública a enero de 2018, en la que destaca que los Requerimientos Financieros del Sector Público registraron un déficit de 9.3 mil millones de pesos, lo que representa una baja de 7.5 mil millones de pesos respecto al déficit del mismo periodo de 2017.